

## 今年を振り返って

2022年も残すところ僅かとなりました。ご家族様には、日頃から身に余るお力添えとご理解を賜り、心より感謝申し上げます。

8月に発生致しました新型コロナウイルス感染症においては、ご家族様に多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを改めて深くお詫び申し上げます。

今後も職員一同新型コロナウイルスの感染防止に努めてまいります。来年もご利用者様の健康と安全を第一に考え、ご利用者様に楽しんで頂ける企画を立て、ご家族様に伝えられるよう努めてまいります。

今後ともよろしくお願い致します。

2023年ご家族様にとって良い一年となりますようお祈り申し上げます。



## お誕生日おめでとうございます



11月生まれ



11月生まれ



11月生まれ

❄️ ❄️ 🧤 ❄️ 🧑❄️ ❄️ ❄️ 🧢

### 令和5年1月・2月の予定

- ◆第2・第4土曜日 訪問診療(ふさ聖仁会クリニック)
- ◆毎月 訪問歯科(ホワイト歯科)
- 1月20日誕生会(2名)
- 2月18日誕生会(6名)
- 2月3日節分

❄️ ❄️ 🧢 ❄️ ❄️ ❄️ 🧑❄️ ❄️

### 運営推進会議について

12月20日アンドンテの業務に携わって初めての運営推進会議を開催致しました。

市役所職員、ご利用者様、ご家族様、民生委員の方に参加して頂きました。貴重な意見を頂戴頂き、よりよいサービスにつなげていきたいと思っております。



# クリスマス会



12月23日ささやかではありましたが、クリスマス会を開催しました。今回は、利用者様に昼食のおにぎりを握って頂きました。皆さん、本領を発揮して上手におにぎりを握って下さいました。昼食時に自分達で握ったおにぎりやサンドイッチ、唐揚げなどを堪能しました。

サンタからお菓子のプレゼントが届き、職員と共にクリスマスの歌を唄い、楽しいひと時を過ごされました。最後にクリスマスケーキを頂き「美味しい」との声が飛び交い、あっという間に食べ終えてしまう利用者様も



美味しそうな食事が出来上がりました。

